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Contenuto: 

Chiediamo che il Consiglio federale riveda ogni due anni tutti i prezzi e le tariffe dei farmaci con tutte le parti interessate 
e li renda vincolanti, in modo da remunerare la qualità e non la quantità del servizio. Inoltre, il Consiglio federale 
dovrebbe definire misure per ridurre in modo sostenibile i prezzi dei farmaci generici e porre fine ai modelli segreti di 
determinazione dei prezzi.

 

Motivazione: 

I premi dell'assicurazione sanitaria, in costante aumento, rappresentano un onere considerevole per molte persone in 
Svizzera. Una revisione regolare delle tariffe e dei prezzi dei farmaci è essenziale per garantire che i premi siano equi, 
trasparenti e in linea con i tempi. Introducendo un ciclo biennale, creiamo una soluzione sostenibile che soddisfa le 
esigenze della popolazione e allo stesso tempo è efficiente dal punto di vista dei costi.   Il nostro attuale sistema 
tariffario si basa ancora sulla struttura tariffaria TARMED (catalogo in cui sono elencati tutti i servizi con i relativi prezzi) 
introdotta nel 2004. I costi dei vari servizi non sono definiti in modo realistico. È necessario un confronto tra i vari attori 
(assicurazioni sanitarie, UFSP, aziende farmaceutiche, sistema sanitario e altri) per sviluppare una soluzione ottimale 
per i pazienti e i pagatori di premi.   Nella maggior parte dei settori del sistema sanitario, la fatturazione non è basata 
sul successo o sull'insuccesso; questo dovrebbe cambiare.  È necessario creare incentivi che ci permettano di 
ottenere la guarigione più rapida e completa con il minor sforzo possibile, mettendo al centro il paziente, la qualità e 
l'efficacia dei costi.  I prezzi dei farmaci devono diminuire. Ciò richiede una cooperazione internazionale. Il Consiglio 
federale dovrebbe quindi sforzarsi di stabilire i necessari legami di politica estera. I farmaci generici (copie esatte di un 
farmaco originale con gli stessi ingredienti di un altro produttore) possono ridurre il prezzo dei farmaci. Per questo 
motivo, l'obbligo dei generici dovrebbe essere introdotto su base continuativa.  Il monitoraggio regolare dei prezzi e 
delle tariffe dei farmaci porta a un rafforzamento a lungo termine del sistema sanitario. Con una sufficiente 
trasparenza, ciò si tradurrà in una maggiore qualità, in prezzi più bassi e in un ampio accesso per tutti i cittadini.
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